



**SINALOA**  
**SECRETARÍA DE SALUD**



**SALUD**  
SECRETARÍA DE SALUD

[comunicacionsaludsin@gmail.com](mailto:comunicacionsaludsin@gmail.com)  
Tel. (667) 758 7000 EXT. 2203  
[www.saludsinaloa.gob.mx](http://www.saludsinaloa.gob.mx)

Dir. Av. Insurgentes S/N  
Col. Centro Sinaloa,  
Culiacán, Sinaloa, C.P. 80129



COMSALUD - 31 – 2019

## **“ÁREA DE ONCOLOGÍA DEL HPS, ES UN MODELO A SEGUIR A NIVEL NACIONAL”: DRA. ESTELA ROBLEDO**

*\*Hospital Pediátrico de Sinaloa, conmemora el Día Internacional del Cáncer Infantil con Jornadas Académicas*

Culiacán, Sinaloa, 15 de febrero del 2019; La unidad oncológica del Hospital Pediátrico de Sinaloa, fue la primera de todo el país y desde entonces ha sido un modelo a seguir por la calidad y calidez con la cual se reciben y atienden a los pequeños pacientes para que salgan abantes en la lucha contra el cáncer infantil, aseguró la Dr. Estela Robledo Conde.

En Sinaloa se tiene como principal tipo de cáncer infantil a leucemia, linfoma y en tercero los tumores en el sistema nervioso central, informó la Directora del Hospital Pediátrico de Sinaloa.

Durante la inauguración de las jornadas académicas dirigidas a personal médico, de enfermería y pasantes del Hospital Pediátrico de Sinaloa, la Directora de este nosocomio, recordó que la unidad hemato oncológica la cual inicio en 1988, ha atendido desde entonces a más de mil 638 pacientes sin costo alguno.

“Actualmente nosotros el trabajo que se ha hecho de la unidad de hemato oncología, pone al hospital en el cuarto lugar a nivel nacional en sobrevida, actualmente tenemos una sobrevida de un 64% de los niños atendidos poniéndose como meta durante este año elevar esta sobrevida sobre todo en niños con leucemia hasta un 75%”, comentó.

Indicó que el conocido Hospital del Niño, mantiene importantes alianzas con Hospitales de alto nivel en investigación, incluso mencionó que en mayo de este año serán Sede del Séptimo Taller de México, para establecer protocolos específicos en leucemia y aumentar así los niveles de sobrevida.



**SINALOA**  
**SECRETARÍA DE SALUD**



# **SALUD**

SECRETARÍA DE SALUD

[comunicacionsaludsin@gmail.com](mailto:comunicacionsaludsin@gmail.com)  
Tel. (667) 758 7000 EXT. 2203  
[www.saludsin.sinaloa.gob.mx](http://www.saludsin.sinaloa.gob.mx)

Dir. Av. Insurgentes S/N  
Col. Centro Sinaloa,  
Culiacán, Sinaloa, C.P. 80129



En tanto, la Dra. Mireya Rodríguez de Encinas, Presidenta del Voluntariado de Salud, quien acudió en representación del Dr. Efrén Encinas Torres, Secretario de Salud en Sinaloa, refrendó el compromiso de la Secretaría de Salud para capacitar a todo el personal de las unidades médicas y continuar con estrategias en la Promoción de la Salud, pues recordó que un estilo de vida saludable juega un papel importante para prevenir esta enfermedad.

“Este evento es para sensibilizarnos y para recordar que nuestros niños son prioridad porque son el futuro de todos nosotros, hay que recordar que en el 2001 en una declaración que se hizo en una organización internacional del cáncer infantil, ellos estaban sensibilizados y querían ver como se detenía el problema”, manifestó.

Por su parte, el Dr. Rafael Félix Espinoza, Director de prevención y promoción de la Salud, reiteró la importancia que concientizar a la población sobre el cáncer infantil, pues cuando se detecta a tiempo los pequeños pacientes tienen 80% de sobrevivencia.

“Es obligación de todos nosotros que vemos pacientes en general, unidades de salud, clínicas de medicina familiar, y que muchas veces tienen datos o signos de alarma, estar atentos a ello, porque eso puede ser la diferencia de un manejo adecuado y oportuno o dar un manejo paliativo, de tal manera que nos hemos propuesto a todos los médicos de posgrado, médicos pasantes, darles la capacitación de la detección temprana de nuestros pacientes”, indicó.

En el evento, también estuvieron presentes, el Dr. Filiberto Daniel Sánchez Bernal, Jefe del Departamento de Salud de la Infancia; Dr. Eduardo Altamirano Álvarez, Coordinador del Área de Hemato Oncología; Dr. Eliseo Ruíz Monobe, Jefe de la Jurisdicción Sanitaria 4; Dr. Juventino Rogelio Báez Monje, Representación de Atención Médica., entre otros invitados especiales.



**SINALOA**  
**SECRETARÍA DE SALUD**



**SALUD**  
SECRETARÍA DE SALUD

[comunicacionsaludsin@gmail.com](mailto:comunicacionsaludsin@gmail.com)  
Tel. (667) 758 7000 EXT. 2203  
[www.saludsinaloa.gob.mx](http://www.saludsinaloa.gob.mx)

Dir. Av. Insurgentes S/N  
Col. Centro Sinaloa,  
Culiacán, Sinaloa, C.P. 80129



FOTOS:

